
新
あたら

しい  コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの  病
び ょ う き

気に  なりやすい 「５
い つ

つの  とき」
場
ば め ん

面① お酒
さけ

を  飲
の

みながら  話
はなし

をしたり   ご飯
はん

を  食
た

べたり  するとき 場
ば め ん

面②

場
ば め ん

面③ 場
ば め ん

面④ 場
ば め ん

面⑤

たくさんの  人
ひと

が   集
あつ

まったり   長
なが

い  時
じ か ん

間に  なったりして   
飲

の

んだり  食
た

べたり  するとき

マ
ま す く

スクを  つけないで   話
はなし

をするとき 狭
せま

いところで    他
ほか

の  人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  
住

す

んで  いるとき
ある  ところから  他

ほか

の  ところに 
行

い

ったとき

●  お酒
さけ

を 飲
の

むと  病
びょうき

気に ならないように  気
き

を
つけることが  できなくなったり  大

おお

きな声
こえ

で  
話
はな

したり  しやすいです。 

●  狭
せま

くて  外
そと

の 空
く う き

気が 入
はい

らない 場
ば し ょ

所に  長
なが

い
時
じ か ん

間  いたり  たくさんの 人
ひと

と   一
いっしょ

緒に いた
り  すると  病

びょうき

気に  なりやすいです。

●  また  他
ほか

の  人
ひと

と  同
おな

じ  グラスで  飲
の

み物
もの

を  飲
の

んだり  他
ほか

の  人
ひと

と  同
おな

じ  箸
はし

を  
使
つか

ったり  する ことでも  病
びょうき

気に  なりやすいです。

●  少
すく

ない  人
にんずう

数で   食
しょくじ

事を  してください。

●  短
みじか

い 時
じ か ん

間で  食
しょくじ

事を  してください。

●  多
おお

い  人
にんずう

数で  飲
の

んだり  食
た

べたり  すると  話
はな

すときに  大
おお

きな声
こえ

に  
なったり  つばが  飛

と

んだり することで  病
びょうき

気
に  なりやすいです。

●  お酒
さけ

を 飲
の

むとき  行
い

く  お店
みせ

は  １日
にち

に  ひと
つ  だけに  してください。

他
ほか

の  人
ひと

と  食
しょくじ

事を  するときは  次
つぎ

の  ことに    気
き

をつけて  ください。 

●  マスクを  つけないで  他
ほか

の  人
ひと

と 近
ちか

くで  話
はなし

を  したり  歌
うた

ったりすると  つばが  飛
と

ぶこと
で  病

びょうき

気に  なりやすいです。

●  他
ほか

の  人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  車
くるま

や  バスに  乗
の

るときも  
マスクを  つけてください。

●  狭
せま

い  ところで  長
なが

い時
じ か ん

間  一
いっしょ

緒に  いると  
病
びょうき

気に  なりやすいです。

●  寮
りょう

＜＝ 同
おな

じ  学
がっこう

校に   行
い

っている  人
ひと

や  同
おな

じ  
会
かいしゃ

社で  仕
し ご と

事を  している   人
ひと

が  一
いっしょ

緒に   住
す

む  
ところ＞の  部

へ や

屋や  トイレなど  みんなで  使
つか

う  ところに  いるときは  病
びょうき

気に  なりやすい
ので  気

き

をつけて  ください。

● 仕
し ご と

事の  間
あいだ

の  休
きゅうけい

憩 ＜＝少
すこ

しの  間
あいだ

  休
やす

むこと
＞の  時

じ か ん

間に  なったときに  仕
し ご と

事を  している  
ところから  他

ほか

の  ところに  行
い

くと  病
びょうき

気に  
なりやすいです。

● 休
きゅうけいしつ

憩 室＜＝少
すこ

しの間
あいだ

 休
やす

む  部
へ や

屋＞  喫
きつえんじょ

煙所＜
＝たばこを  吸

す

う  ところ＞  更
こ う い し つ

衣室＜＝服
ふく

を  
着

き が

替える  ところ＞などに  行
い

くときは  気
き

を
つけて ください。

内な
い

か
く

か
ん

ぼ
う

閣
官

房
の

  チ
ち

ら
し

ラ
シ

を
  も

と
に

し
て

  城じ
ょ

う
よ

う
し

こ
く

さ
い

こ
う

り
ゅ

う
き

ょ
う

か
い

陽
市

国
際

交
流

協
会

が
  作つ

く

り
ま

し
た

。


